

# おおねぶ

令和2年5月1日



校訓  
教育目標  
めざす児童像

心美しく たくましく  
学びへの意欲をもち、やさしさとたくましさをあわせもったねぶっ子の育成  
自ら考え ともに学ぶ子  
心豊かで 思いやりのある子  
健康で たくましい子

## 命の尊さ

大根布小学校 校長 中西 外美

さわやかな風薫る5月となりました。季節は移ろい、校門の大根布桜もすっかり葉桜となりました。

学校がお休みの間、私達教職員はもとより、保護者の皆様も児童も、感染の危険と向き合いながら様々なことに思いが及んだと思います。昨年度までの学校の風景を思い描いてみれば、児童の元気な声が学校中に響き、教職員の生き生きと働く姿がある。その様子に「これこそ学校のあるべき姿だなあ」と感じ入っている自分がいました。3月より休校が続く中、早く学校を開きたいという思いが強かったけれど、今は「まずは命を守らねば」という思いに変化してきています。「命さえあれば・・・」という言葉が、切実に自分自身に伸しかかってくるように感じています。皆さんはいかがでしょう。

今年1年は、この感染症との戦いの中、私達の全ての営みが進んでいくものと思われれます。自分自身のこと、そして周囲の大切な人のことを思うとき、「生きる」ために第一にすることが何かを考え続け、学校を守っていきたくて思っています。



ガーベラ：花言葉は『希望』

休校が延長され、学校や学童の受入れも縮小方向にある中、各ご家庭では不安な状況が長く続くこととなりました。しかし、会話が減り、接触が減っても、心をつなぐことはできると思っています。マスク越しで見えにくい表情は、互いに目を合わせることでこれまで以上によく見えます。笑顔を作って目を合わせることで心はつながります。希望をもって前進しましょう。

### <学習課題（宿題）の配付について>

学習課題は、4・5月の学習内容に合わせたものになっています。課題は、担任が各ご家庭に訪問し配付いたします。訪問日時や配付方法については、以下の通りです。どうか、ご理解くださいますようお願いいたします。

◇日時 5月8日（金） 8時30分～12時ごろ

◇場所 各ご家庭の玄関先にて

◇方法 インターフォン等でお呼び出しいたします。児童に、課題の回収と受け渡しを行います。

※玄関先で、距離をとって、短時間で行います。

（お願い）休校が長く、児童の心や体の健康が心配されますので、課題受け渡しの際に、児童に手渡しできればと思っています。お留守の場合や、児童への手渡しを希望されない場合は、やり終えた課題を玄関先に出しておいてください。回収し、新しい課題を置いておきます。

※受入児童には、学校にて学習課題を回収・受け渡しいたします。

※学習課題の配布は、休校中にもう一度行います。20日頃を予定しています。